



Los lanzamientos recuperan la tendencia a la baja previa a la pandemia y en el segundo trimestre del año disminuyen un 21,2 % respecto a 2019

- Los concursos de personas físicas no empresarios presentados en los juzgados de primera instancia y primera instancia e instrucción aumentaron un 113,3 por ciento respecto a 2019
- Las demandas por despido se incrementaron un 0,2 por ciento respecto al mismo trimestre de hace dos años

Madrid, 22 de septiembre de 2021.-

El importantísimo efecto que tuvo la pandemia por COVID-19 en la actividad de los órganos judiciales en el segundo trimestre de 2020 hace que la comparación de los datos del segundo trimestre de 2021 con los del mismo periodo del año anterior sean escasamente significativos. Por ese motivo, el informe “Efectos de la crisis económica en los órganos judiciales”, que la Sección de Estadística del Consejo General del Poder Judicial ha hecho público hoy, complementa los datos de este año con las evoluciones respecto al segundo trimestre de 2019.

El número de lanzamientos practicados en el segundo trimestre de 2021, 11.571, ha sido un 736,7 % mayor que en el mismo trimestre de 2 ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |